

Un joven valenciano, ordenado sacerdote en Roma por el prelado del Opus Dei

El valenciano Alberto García, de 33 años, ha recibido este fin de semana, junto con otros 34 jóvenes, la ordenación sacerdotal en Roma, en donde reside y ha realizado estudios de Teología, en una ceremonia presidida por el prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría.

11/05/2012

vlc Radio

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/un-joven-
valenciano-ordenado-sacerdote-en-
roma-por-el-prelado-del-opus-dei/](https://opusdei.org/es-es/article/un-joven-valenciano-ordenado-sacerdote-en-roma-por-el-prelado-del-opus-dei/)
(15/01/2026)